

Protokoll Vorstandssitzung vom 21.02.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Tim Seyde (TS), Frank Grossenbacher (FG), Conrad Burchert (CB), Hermann Blum (BH), Ella Vintschger (EV), Beat Hörmann (BH), Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK),

Abwesend: Vital Stocker (VS), Alen Mujkanovic (AM) (kommt später), David Vogt (DV)

Protokollschreiber/in: Alex Dietmüller

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 16.01.2014 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

- BH ist noch daran, die AMIV-Umfrage für Rektorat und LET aufzubereiten.

Quästor:

- FG ist mit dem Abschluss der Rechnung beschäftigt und wird bei der nächsten Sitzung alles detailliert präsentieren.
- Für das nächste Jahr haben wir eine neue Buchhaltung, was zunächst natürlich etwas organisation erfordert, aber FG zeigt sich zuversichtlich.
- Für 2013 steht noch eine ausführliche Inventur an. FG bittet um Hilfe, dass dieses Wochenende zu erledigen.

Information:

- Die Helfershirts sollten in den nächsten Tagen ankommen

IT:

- Der Bierautomat sollte theoretisch nun auf die AMPEL gehorchen und alles nötige wurde programmiert. Praktisch gibt es noch Schwierigkeiten.
- Desweiteren war CB bei den Sitzungen von Bastli und Eestec. Hier wurde deutlich, dass der Vorstands die Kommunikation mit den Kommissionen ausbauen muss.

Kultur:

- FK berichtet vom Skiweekend. Hier kommt alles ins Rollen, der Stand ist sehr gut und fast alles ist organisiert.
- Auch die weiteren Eventvorbereitungen beginnen.
- FK war auch beim FR, an dem erfolgreich ein Zuschuss für das Skiweekend gesichert wurde. Auch wurde das Ergebnis der SVP-Initiate diskutiert

HoPo ITET:

- Die erste Sitzung des Semesters fand bereits statt.

External Relations:

- TS berichtet, dass der LIMES zu Sponsoringzwecken mit dem ER-Team getroffen hat, die Anstrengungen, Sponsoringsachen zu koordinieren gehen also vorran.
- AD berichtet von anstehenden Exkursionen und Sponsoring-Erfolgen und Aussichten

3. Diskussion

Iron Ring BH erkundigt sich nach dem Stand des Iron Rings. DV sei nach HB ausgestiegen, da er nicht genug Zeit habe. Das ITET begrüsst die Idee und hätte diese Ringe gerne den Absolventen dieses Jahr verliehen. Leider fehlt uns das Personal, dieses Project umzusetzen, weshalb es vorerst auf Eis liegt.

Prüfungsprotokolle Es gäbe irgendwo eine Sammlung von Protokollen mündlicher Prüfungen, allerdings sei es laut HB schwierig, hier eine Übersicht zu bekommen und wie dies zu ordnen ist. AD erkundigt sich, warum diese Protokolle gegen Depot herausgegeben werde. HB erklärt dass dies notwendig ist, um entsprechende Mitarbeit und Aktualität der Protokolle zu sichern. Allerdings klagt HB wieder über Mangel an Manpower (im Bett)

Nachfolger

Laut CB käme für seine Nachfolge vor allem Erstis in Frage. Genereller Konsens im Vorstand, dass wir dies verneinen wollen. Daneben gibt es noch ein paar Kandidation, CB wird ermuntert, diese entsprechend zu bearbeiten

BASTLI-Schlüsseldeligiierter Das Problem sei anscheinend schon von VS und dem Bastli geklärt worden

EVENT-Quästor FG klagt über Probleme bei Events, die Geld aus verschiedenen Quellen benötigen, z.b. Kassen und vom Konto. Hier lassen sich die Kostenstellen oft nicht korrekt zuordnen. FK zeigt sich kooperativ, Kultur und Quästur wollen Zusammenarbeit um hier die Situation zu verbessern.

4. Varia

- Diverse kleinere Diskussionen

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 24.02.2014 um 18:15 Uhr im Vorstandsbüro statt.

Ende der Sitzung: Nach einer relativ kurzen Zeit!